



CP - Ville de Sceaux - Sceaux, une ville qui rayonne grâce à l'engagement de ses élus
(236555 b.)

▼ TÉLÉCHARGER

Les points clés

- > Quatre membres du conseil municipal de Sceaux ont récemment été élus au sein de diverses instances nationales
- > Ces élections démontrent une fois de plus la capacité de la ville de Sceaux à rayonner au niveau national en partageant son expérience avec d'autres collectivités dans de nombreux domaines et en s'engageant dans la promotion et la constante amélioration de l'action publique locale

En mai, le Centre d'études et d'expertise sur les risques, l'environnement, la mobilité et l'aménagement (Cerema) a changé formellement de statut en devenant l'expert public de l'adaptation au changement climatique au service de l'État et des collectivités territoriales qui y ont adhéré. Cette évolution s'appuie sur un changement majeur de sa gouvernance, dont les instances ont été installées le 16 mai dernier. À cette occasion, **Florence Presson**, adjoint au maire de Sceaux déléguée aux Transitions et à l'économie circulaire et solidaire, a été élue vice-présidente du conseil stratégique du Cerema. Une nouvelle occasion pour la ville de Sceaux de rayonner et de partager ses expériences pour contribuer à atténuer les conséquences du dérèglement climatique aux côtés d'autres communes.

À l'image de cette élection, d'autres nominations récentes ont permis à des élus de la majorité d'intégrer des instances nationales pour contribuer à un partage de bonnes pratiques dans de nombreux domaines. Ainsi, **Francis Brunelle**, adjoint au maire de Sceaux délégué à l'Action sociale et à la santé publique, est membre du conseil d'administration de la Fédération hospitalière de France (FHF) d'Île-de-France. Créée il y a près de 100 ans, la FHF regroupe des structures hospitalières publiques de France. Les objectifs de la section des Hauts-de-Seine est d'assurer une coordination de l'offre hospitalière grâce à un partage d'information. Les urgences, la gestion des ressources humaines et la formation font partie des sujets abordés.

De son côté, **Monique Pourcelot**, adjointe au maire déléguée aux Seniors, aux aidants et à la vie locale, a été élue membre du conseil d'administration du Réseau francophone des villes amies des aînés (RFVAA). Depuis 2012, le RFVAA incite les territoires à s'adapter aux besoins des aînés et contribuer au mieux vivre des seniors en répondant au défi de la transition démographique.

Enfin, **Christian Lancrenon**, conseiller municipal délégué aux Relations européennes et internationales, vient d'être élu secrétaire général du Mouvement européen des Hauts-de-Seine (MAE). Créé à la fin de la Seconde Guerre mondiale, ce mouvement transpartisan rassemble toutes les générations en faveur de l'Europe et du rapprochement entre les peuples.

À tout juste un an des élections européennes et en pleine guerre d'Ukraine, l'idée même de l'Europe unie doit plus que jamais être débattue et valorisée.

> contact presse : Pierre Michonneau - 01 41 13 32 86 pierre.michonneau@sceaux.fr



 [RETOUR À L'ESPACE PRESSE](#)



MAIRIE DE SCEAUX
HÔTEL DE VILLE - 122 RUE HOUDAN
92330 - SCEAUX

 **01 41 13 33 00**

- ▶ LA MAIRIE RECRUTE
- ▶ DÉCLARATION DE CONFORMITÉ AU RGAA
- ▶ PLAN DU SITE
- ▶ PRESSE
- ▶ MENTIONS LÉGALES

LETTRE D'INFORMATION

Saisir votre adresse e-mail :



DÉSINSCRIPTION

HORAIRES D'OUVERTURE : Lundi, mardi, mercredi et vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h30. Jeudi de 8h30 à 12h. Samedi de 9h à 12h : permanences de Sceaux info mairie et du service Population et citoyenneté.

